



Graz, 14. Juli 2022

## Newsletter 2/2022

### An alle Mitglieder und Gastspieler der Sektion SCHACH des PostSV Graz

Mit diesem Newsletter möchte ich euch wieder über den neuesten Stand im Schachsport informieren:

#### 1. 100-Jahr-Feier Postsportverein

Anlässlich des 100-jährigen Bestehens des Postsportvereins fand am 11. Juni 2022 eine Generalversammlung als Festsitzung statt. Am 12. Juni 2022 gab es dann ein Sportfest am Postsportvereinsplatz. Beides ist zufriedenstellend verlaufen, wenn auch die Teilnahme am Sportfest etwas größer sein hätte können. Das Schach-Simultanturnier mit FM Watzka ist wunschgemäß verlaufen. Da das Sportfest von den Teilnehmern positiv bewertet wurde, ist auch im nächsten Jahr etwa zur selben Zeit ein Sportfest geplant. Einige Exemplare der Festschrift sind noch bei den Schachutensilien im Spiellokal vorhanden und können dort gratis entnommen werden. Von einem Versand an die Mitglieder wurde aus Kostengründen Abstand genommen. =>Fotos

#### 2. Ehrung

Bei der Sektionsleiterversammlung am 13.7.2022 wurde mir die goldene Ehrennadel des Postsportvereins für besondere Dienste um den Verein verliehen. Ich weiß nicht, ob ich diese Ehrung verdient habe, ich werde mich aber bemühen, weiter für den Postsportverein und die Sektion Schach im Besonderen mein Bestes zu tun.

#### 3. Klubabend

Bis auf weiteres gibt es jeweils am Dienstag ab 18 h einen Klubabend. Da ich wegen der hohen Corona-Inzidenzen eher nur selten dort erscheinen werde, könnt ihr nur dann spielen, wenn sich ein Schachpartner findet. Ich kann aber gern als Vermittler fungieren.

#### 4. Meisterschaft 2022/23

Am Kreistag I am 30. Juni 2022 wurden folgende Maßnahmen beschlossen:

4.1. Das verpflichtende Jugendbrett in der Stadtliga entfällt.

4.2. In der Stadtliga wird wieder mit 6 Brettern und 8 Mannschaften gespielt.

Nach den 7 Runden im Herbst sind im Frühjahr 2023 3 Runden Play-off geplant.

Termine, Kaderlisten usw. folgen beim Kreistag II im September. Ob wir genügend Spieler haben, um wieder in der Stadtliga, der 2. und der 3. Klasse spielen zu können, muss noch geklärt werden.

#### 5. Beiträge

Bei Durchsicht meiner Unterlagen musste ich leider feststellen, dass mir von einigen Mitgliedern und Gastspielern noch die Beiträge für 2022 fehlen. Die betreffenden Spieler finden als Anlage einen Erlagschein. Bitte um baldige Einzahlung.

Mit freundlichen Schachgrüßen,

der Sektionsleiter  
Franz Mészáros